

Dîner-conférence « À la vitesse Grand V »

La Chambre de commerce et d'industrie Beauharnois - Valleyfield - Haut-Saint-Laurent vous convie à dîner-conférence qui portera sur la rétrospective de la 1ère année de mandat du maire de Salaberry-de-Valleyfield Monsieur Miguel Lemieux.

Lors de cette rencontre, Monsieur Lemieux nous présentera le bilan des mandats et projets réalisés ou en cours ainsi que les projets futurs :



- Projets résidentiels;
- Développements commercial et industriel;
- Voie de contournement rue Moco (Boul. Mgr Langlois);
- Et autres...

Date: 27 novembre 2018
Heure: 11 h30
Lieu: Salle La Soie
(21 boul. Quevillon,
Salaberry-de-Valleyfield)

AVEZ-VOUS DES ALLERGIES ALIMENTAIRES, SPÉCIFIEZ ?
arachides /noix fruits de mer gluten autre:
RÉSERVEZ SANS TARDER!
Membres -avant le 16 nov. = 55\$ + t.
Non-membre -avant le 16 nov. = 70 \$ + t.
Membres -après le 16 nov. = 65\$ + t.
Non-membre -après le 16 nov = 80\$ + t.
Table identifiée avec places réservées (8) - avant le 16 nov. 460 \$ + t.
Table identifiée avec places réservées (8) - après le 16 nov. mai 490 \$ + t.

Par téléphone au (450) 373-8789 ou par courriel : info@ccibvhsl.ca



Des coups de feu ont retenti dans un logement de la rue Salaberry mercredi soir.

Deux blessés lors d'une altercation

Coups de feu entendus rue Salaberry

ERIC TREMBLAY

etremblay@gravitemedia.co

FAITS DIVERS. Une arme à feu a bien été utilisée mercredi soir lors d'une agression physique qui a fait deux blessés dans un appartement de la rue Salaberry.

Vers 22 h 45 le 24 octobre, les policiers ont été appelés pour un signalement de deux blessés à la suite d'une introduction par effraction et de voies de fait. Leurs blessures n'étaient pas considérées comme maieures.

«On précise que les blessures n'ont pas été provoquées par balle. Les policiers sont à éclaircir les circonstances de cet incident, confirme Ingrid Asselin de la Sûreté du Québec. Les agressions physiques auraient été faites par un ou deux personnes. Ce pourrait aussi être relié aux stupéfiants.»

L'enquête de la Sûreté du Québec a pu démontrer qu'au moins une détonation s'est fait entendre. Ingrid Asselin ne précise toutefois pas le nombre de coups qui ont été tirés.

Les enquêteurs ont rencontré une des deux victimes. La police est toujours à la recherche d'informations pour élucider l'affaire et, comme témoigne M^{me} Asselin de la Sûreté du Québec, il « manque des éléments ».



NousTV Québec ##

↑ Desiardins

1031

s assurancia

CEZinc

CD-

J.A. Larin

((D'AFFAIRES))

ORIGOM

GSAFE

sans limites

Zol





De la concertation vers l'action. Des nouveaux projets en 2019 au Comité ZIP HSL

Avec l'automne qui s'est bien installé et nos activités estivales étant derrière nous, l'équipe du Comité ZIP travaille déjà à organiser ses activités pour 2019. La concertation qui est réalisée avec les intervenants du milieu et les citoyens dans le cadre du Plan d'Action Saint-Laurent et du Programme ZIP mène au développement de nouveaux projets. Voici deux nouvelles initiatives qui se réaliseront chez nous dans les prochains mois.

Mon terrain, notre lac Saint-François

L'établissement de bandes riveraines naturelles de qualité est essentiel au maintien des composantes biologiques et écologiques du fleuve Saint-Laurent. Plusieurs espèces de poissons à la base de la chaîne alimentaire du lac Saint-François (plusieurs cyprinidés par exemple) sont favorisées par les abris que produisent les bandes riveraines. Ces poissons constituent la nourriture de plusieurs espèces prédatrices vivant dans le lac comme le doré jaune, la perchaude, le brochet et plusieurs autres. La majorité des bandes riveraines dans la région sont de faibles qualités. Le projet, Mon terrain notre lac Saint-François, prévoit la mise en place de trois sites de bandes riveraines démonstratrices dans trois municipalités riveraines au lac Saint-François. Ces sites de démonstration seront accompagnés d'outils de mise en œuvre, d'information de formations et d'une campagne de sensibilisation. Le projet a débuté en octobre 2018 et se terminera avec la plantation au printemps 2019 et l'inauguration des sites à la saison estivale 2019. Celui-ci

est possible grâce à l'implication financière du gouvernement du Québec et au Programme maritime pour la biodiversité du Saint-Laurent du Fonds d'Actions Saint-Laurent.

Exp'EAU Saint-Laurent

Le Comité ZIP du Haut Saint-Laurent œuvre présentement à développer un projet à volet culturel qui permettrait à divers citoyens, artistes et autres acteurs du milieu, de faire valoir les plans d'eau de notre territoire. L'objectif est de sensibiliser les citoyens à l'importance et la richesse de la biodiversité dans la région. Le projet Exp'eau Saint-Laurent se veut une installation publique d'œuvres d'art, réalisées par des artistes de la région dans le cadre d'activités de médiation culturelle, où l'on aborderait le thème de l'eau sous ses différentes facettes. L'idée est de créer une exposition à ciel ouvert, telle une galerie d'art en plein air, où les citoyens pourront observer et circuler parmi les œuvres au quotidien, tout en étant interpellés par les enjeux abordés dans ses œuvres. L'exposition est censée être inaugurée en juin 2019. Ce projet est possible grâce à l'implication financière du gouvernement du Québec et au Programme maritime pour la biodiversité du Saint-Laurent du Fonds d'Actions Saint-Laurent ainsi que le Fonds culturel de la MRC de Beauharnois-Salaberry et la Ville de Salaberry-de-Valleyfield. Pour plus d'informations concernant les projets, contactez-nous au 450 371-2492 ou visitez notre site web au www.ziphsl.org